

Lambézellec

Collège de Penn-ar-Ch'leuz. Une nouvelle équipe de direction

11 octobre 2012



«Heureux!», le nouveau principal, Éric Lamour, et son adjointe, Nathalie Bourgeois, ne cachant par leur bonheur d'avoir pris la barre d'un beau navire. Ils disent avoir découvert un environnement exceptionnel dans l'un des plus beaux collèges du département.

«Un établissement récent et bien équipé»

«C'est un établissement récent et très bien équipé. Les espaces sont clairs et généreux pour assurer une belle qualité de vie aux élèves», confie le principal. «Une équipe pédagogique dynamique, des personnels soucieux de conserver un bel outil dans un très bon état, c'est tout cet ensemble qui participe à la réussite et à l'épanouissement des élèves». Ancien professeur de technologie, Éric Lamour entame sa onzième année en tant que personnel de direction. Il arrive du collège de Kérallan à Plouzané. Nathalie Bourgeois, en provenance de l'académie d'Amiens, exerce, depuis six ans, des fonctions de direction, après une carrière de conseillère principale d'éducation. Inscrivant leur action dans la continuité de leurs prédécesseurs, ils abordent avec un bel enthousiasme cette année scolaire, des projets plein la tête. Après une phase d'observation, ils souhaitent mettre à jour le projet d'établissement en accord avec le projet académique. Ce chantier nécessitera un temps de réflexion avec l'ensemble de la communauté éducative afin de définir les axes et de fixer les objectifs à atteindre.